

Kinder lernen Erste Hilfe beim SC Schoningen



Schoningen: Kinder helfen und lernen gerne. Deshalb sollten sie möglichst frühzeitig grundlegende Kenntnisse und Fertigkeiten in Erster Hilfe erlernen, meint Birgit Holz und hat beim SC Schoningen einen Erste-Hilfe-Kurs für Kinder organisiert. ASB-Rettungssanitäter Frank Schönbach, bringt den Kindern auf interessante und altersgerechte Weise die Grundlagen der Ersten Hilfe nahe. Er sagt: „Zu jung gibt es nicht. Deshalb lernen Kinder mit Freude

Erste Hilfe“.